

Inicio > Regional > La Guajira > **Ecopetrol** abre las puertas del primer Centro de Experiencia y Participación de...



Ecopetrol abre las puertas del primer Centro de Experiencia y Participación de La Guajira

Por **Mónica Mercado** - 8 de agosto de 2025  5

✕ Te recomendamos leer:



“Los resultados de Monómeros son positivos a pesar de que algunos...”

Mónica Mercado - 8 de agosto de 2025  0

 Compartir en Facebook

 Compartir en Twitter





Un espacio gratuito de encuentro y aprendizaje para las comunidades.

Promueve el acceso a la información pública, el conocimiento sobre energía, medioambiente y desarrollo territorial.

Desde el 6 de agosto, **Ecopetrol** abrió el primer Centro de Experiencia y Participación para que las comunidades guajiras accedan a información, pedagogía territorial y participación abierta e inclusiva.

Ubicado en el primer piso del Centro Cultural (Carrera 15 #1-40), este espacio fue desarrollado en alianza con la Gobernación de La Guajira .

Atiende de lunes a viernes, de 8:00 a.m. a 11:30 a.m. y de 2:00 p.m. a 4:00 p.m., con el acompañamiento de un equipo profesional, oriundo del departamento, capacitado para orientar a los visitantes en temas técnicos y comunitarios.

“Gracias al trabajo colaborativo entre **Ecopetrol** y la Gobernación de La Guajira, se ha dispuesto este espacio para que los visitantes accedan a recursos pedagógicos físicos y digitales, como maquetas, paisajes sonoros, cartografía social, equipos de realidad virtual y contenidos científicos”, afirmó Sandra Lucía Rodríguez, vicepresidente de Transformación Territorial y HSE de **Ecopetrol**.

El centro aborda temas como: Transición energética, Industria de hidrocarburos y energías renovables, Biodiversidad y cuidado del ambiente.

Las visitas y recorridos guiados son gratuitos y están abiertos a: Niños, jóvenes, mujeres, comunidades étnicas, líderes sociales, organizaciones, instituciones educativas, medios de comunicación y ciudadanía en general.

A nivel internacional, **Ecopetrol** opera en cuencas estratégicas del continente americano, con presencia en: EE.UU. (Permian y Golfo de México) y Brasil.

A través de ISA y sus filiales, lidera el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, concesiones viales en Chile y telecomunicaciones.

Relacionado



Ecopetrol S.A. adquiere la compañía Wind Autogeneración S.A.S., propietaria del proyecto eólico Windpeshi en La Guajira
7 de julio de 2025
En «Economía»



Ecopetrol se une a la celebración de los 60 años de La Guajira con energía que suena a acordeón
28 de junio de 2025
En «La Guajira»

Ecopetrol y AES Colombia sellan histórica alianza para desarrollar el clúster eólico Jemeiwaa Ka'I en La Guajira
14 de abril de 2025
En «Energías»

Spread the love



Compartir Facebook Twitter G+ Me gusta 0

Artículo anterior

Continúa el circuito nacional de CarnavalBaq X Colombia en la Feria de las Flores de Medellín

Artículo siguiente

Atención: cierres viales por obras de construcción y mejoramiento



Mónica Mercado
Comunicadora Social - Periodista de la Universidad Autónoma del Caribe.

Artículos relacionados Más del autor



La gobernación de La Guajira impulsa jornadas de atención veterinaria y esterilización gratuita en Riohacha



Ministra de Relaciones Exteriores (E), Rosa Yolanda Villavicencio Mapy se reunió con el Gobernador de la Guajira y el Alcalde de Riohacha



Gobernación de La Guajira logró un avance físico del 100% en la obra de mejoramiento de la vía Riohacha – Mayapo



RECOMENDACIONES DEL EDITOR



“Los resultados de Monómeros son positivos a pesar de que algunos...”
8 de agosto de 2025



Atención: cierres viales por obras de construcción y mejoramiento

ENTRADAS POPULARES



Jesús María Acevedo Magaldí, es el nuevo Contralor Distrital para el...
8 de enero de 2020



Palmicultores víctimas del conflicto, hablan ante la Comisión para el

CATEGORÍA POPULAR

Local	3645
Atlántico	2174
Economía	1203
Nacional	1144
Salud	1106



8 de agosto de 2025



Ecopetrol abre las puertas del primer Centro de Experiencia y Participación...
8 de agosto de 2025



Esclarecimiento...

29 de junio de 2021

La barranquillera Haileen María Duarte Beleño y su hijo de 2...

8 de marzo de 2020

Judicial

906

Servicios

665

Entérate

657

Archivos

Elegir el mes ▼

Síguenos en Twitter

<https://x.com/home>



SOBRE NOSOTROS

Periodismo Digital con Criterio y Responsabilidad.

Contáctanos: contacto@notasdeactualidad.com

SÍGUENOS



✕ Te recomendamos leer:



“Los resultados de Monómeros son positivos a pesar de que algunos...”

Mónica Mercado - 8 de agosto de 2025

0

